



学校運営協議会だより

学校ホームページ： <http://www.shinjuku.ed.jp/es-yotsuya>



2024年度 No.9
令和6年11月22日
新宿区立四谷小学校学校
運営協議会発行

田谷代表挨拶

スマイルクラブで図書ボランティアの活動、金管バンドの活動を支援し、学校運営協議会で事務局として熱心に活動をして下さっていた、中陽子さんがご病気のため、お亡くなりになりました。

お子さんはすでに卒業をされていますが、卒業後も、絵本の読み聞かせ、年間2回の素敵な図書ポラだよりの発行、四谷子ども園でもスマミニさんの活動で読み聞かせなどを中心になって計画・運営して下さっていました。さらに、新型コロナウイルス感染症のため、活動を休止していた金管バンドが今年度本格的に再開し、その金管バンドの保護者の方の組織をまとめる活動を丁寧に運営して下さいました。ご冥福をお祈り申し上げます。今後も、中さんの遺志を受け継いで、四谷小学校の子供たちのために、活動の火を消さないように励みたいと思います。今月から、事務局として、梅田さんが事務局として中さんの活動を引き継いで下さいます。

1 1月学校運営協議会次第

1. 代表挨拶から
2. 校長より
 - 児童数の状況
 - 前月の主な学校行事
 - 今後の行事予定
3. 情報共有および協議事項
 - 次年度の年間予定について
 - 全校朝会でお話をいただける方の募集
4. 会議日程の確認
5. スマイルクラブより
6. 協議会委員から
7. 終わりの言葉
8. 教育委員会から



協議会次回予定 12月18日(水) 18:00~

●学校長報告

- *今年度の運動会は、四谷中学校で行いましたが、当日の朝から、運営協議会の委員の皆様や保護者の方がたくさんお手伝いに来て下さいました。本当にありがとうございました。
- *10月24日には、FC東京の長友選手、小柏選手、野澤選手の3名が出前授業で来校しました。4年生と楽しく運動を通して、コミュニケーションを図っていました。
- *5年生は、文化庁事業「体でアート」の授業がありました。また、社会科見学にも行き、大きなコンテナ船を見て、感動していました。
- *6年生は、笑顔と学びのプロジェクトの活動で、北京オリンピック100m×4銀メダリストの塚原さんにご来校いただき、走り方教室を行いました。
- *11月28日には、令和7年度の1年生の就学時健康診断があります。11月29日、30日は学校公開です。

●支援活動「スマイルクラブ」

- *上智大学生の地域かるた（四谷かるた）づくりの協力について。
- *スマイルクラブの図書ボランティア、金管バンドについての今後の支援について、事務局の梅田さん、中園さんとともに、管理職・田中さん、梅田さん、中園さんと現状確認と今後の支援の在り方について話し合いました。
- *2年生のまちたんけんの支援を2回行いました。保護者の方の協力をいただいているが、20件以上のお店に行くので、地域の方や先生方もお手伝いをいただいで、さらに支援の輪を広げていけるとよいです。
- *1年生のクリスマスリース（朝顔のつるでリース）の支援を行いました。次年度以降に考えたいのは、朝顔のつるがうまく成長していない児童もいたので、そのつるを分けることもしているが、なかなか難しいこともあります。そのため、つるが少ない時には、どのようにするのかについては学校でも考えておく必要があるのではないのでしょうか。
- *3年生の花いっぱい運動の配達を行いました。今回は、プランターに「ポイ捨て禁止」という表示を子供たちのアイデアで付け加えています。
- *11月29日に、4年生の防災の授業で田中さんがゲストティーチャーとして支援します。

●運営協議委員からの報告

- *12月1日のサッカーフェスティバルについて。本年度は、四谷中学校が会場となっています。
- *年末に向けて、歳末のパトロールや火の用心のパトロールがあります。
- *迎賓館がクリスマスシーズンに向けて、ライトアップしたり、プロジェクションマッピングを行ったりします。
- *天童交歓会に向けて、年明けに保護者会を行います。